

Le Village de la Mobilité Responsable ouvrira ses portes du 2 au 5 octobre prochain au Zénith Europe de Strasbourg

La 5ème édition du Village de la Mobilité Responsable organisée par l'Automobile Club Association - en étroite collaboration avec la Fédération Française du Sport Automobile FFSA et avec ses partenaires - ouvrira ses portes du 2 au 5 octobre 2014, au cœur du parc d'assistance du Rallye WRC France-Alsace.

Rendez-vous incontournable de découverte et de sensibilisation du public en matière de comportement « responsable », le Village de la Mobilité Responsable rassemblera, quatre jours durant, les principaux acteurs œuvrant en faveur d'une meilleure sécurité routière et d'une mobilité durable.

Au programme des ces 4 jours - ouverts à tous - dédiés à la conduite et à la mobilité durable et responsable, de nombreux temps forts, des démonstrations et des jeux et animations comme un circuit Ludo-Educatif pour les plus jeunes, un parcours de prévention avec lunettes de simulation alcoolémie, un simulateur d'éco-conduite, etc...

Les juristes de l'Automobile Club Association (ACA) assureront des consultations juridiques gratuites pour le public, dans le domaine de l'automobile et de la mobilité, le jeudi de 9h à 19h, les vendredi et samedi de 10h à 20h et le dimanche de 10h à 18h.

Informations pratiques :

Entrée libre et gratuite

- Jeudi 2 : de 9 h à 19 h
- Vendredi 3 et samedi 4 octobre : de 10 h à 22 h
- Dimanche 5 octobre : de 10 h à 18 h